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ああああ会会会会    長長長長    挨挨挨挨    拶拶拶拶ああああ kkkk長長長長    

会会会会    長長長長    ：：：：        石川石川石川石川    俊洋俊洋俊洋俊洋    君君君君    

2024～2025 年度の第 1 回目の例会です。私もまさかこ

んなに早く会長を拝命するとは思っても居ませんでした。

本当に不慣れなため皆様にはご迷惑をおかけすると思い

ますが大谷幹事共々どうぞ宜しくお願いいたします。 

第 1 回目の例会としまして何を話すべきか・・・クラ

ブの運営方針は後ほど発表させていただきますので私の

ロータリー感についてお話しさせていただきます。 

私が初めてロータリーを知ったのは、小学 5 年生ぐら

いの頃だったと思います。その頃非常に仲が良く毎日遊

んでいた友人のお父様が富士宮ロータリーに入っていま

した。 

その友人のお家は、芝生の広い庭があり暖炉のある応接

間があるような大きなお家で、子供心に 

「ロータリーって社長さんや、お金持ちの集まりなんだ

な」と思っていました。その友人のお父様も会社の社長

さんでした。しかしそのお父さんは気軽にいつも声を掛

けてくれ 

優しくて「こういう人をジェントルマンというんだよ

な。」と思っていました。今考えると、ロータリアンの

鏡のような人でした。この時には、まさか自分がロータ

リアンになるとは思ってもいませんでした。 

私の父親が今の会社を興し、私も 2 代目の後継者とし

て青年会議所に入会し12年ほど在籍しました、その時に

社会貢献や、町おこしといった事業に携わり父親が亡く

なった後になんとなくスムーズにロータリーに入り込め

たと思います。 

今私が考えるロータリーとは？社会奉仕、友情、多様

性、高潔性、リーダーシップ ロータリーの定義である

この５つの柱で成り立っています。この５つを磨くため

にクラブの事業があると思います。現在クラブの人数も

減少傾向にあります、このままだと様々な事業を行うに

してもそれぞれの担当の負担が増してしまいます。本当

にもっとメンバーを増やしたいこれが一番思うことです。 

週に１回、例会日にロータリーのことを考えてみてく

ださい会員を増やすことを考えてください 

「あっそういえばあそこの会社、代替わりしたな。」と

か「あの人誘ってみようかな。」とか思ってみてくださ

い。会員増強も動き出すきっかけがないと動き出せない

ものだと思います。たとえ空振りでもやってみないと何

も起こりません、是非皆さん動いてみてください。 

新しい事業を展開する為にもメンバーは何人いても困

りません。 

これから、新しい事業展開も良いと思いますが今継続

している事業も何かの変化をつけてもいいんじゃないか

と思います。例えばミツバツツジの植樹や、メンテナン

ス 植樹の場所を変えてみたり、地元の人たちを巻き込

んでみたりするのもいいのでは？ 

次に親睦、親睦活動は友情を深め仲良くなってなんで

も言い合える環境をつくるために大切だと思います、但
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し今現在メンバーが少なく担当委員長さんにはご負担を

かけてしまうと思います。親睦・増強に関して特に皆さ

んで協力し合い友情を深めましょう。 

そしてまた、ロータリーとは自分のスキルを磨ける場

所だとも思います、様々なプログラムで自己啓発や、ス

ピーチの仕方、いろんな場所でのリーダーシップのとり

方等、いつまでも勉強できる場所だと思います。 

自分もこれから、あの友達のお父さんのようにジェン

トルマンなロータリアンで居たいと思います。 

これから１年どうぞ宜しくお願いします。 

ああああ幹幹幹幹    事事事事    報報報報    告告告告ああああ     幹幹幹幹    事事事事                大谷大谷大谷大谷    裕也裕也裕也裕也        君君君君＊＊＊＊別

紙幹事報告書参照 

ああああ出出出出    席席席席    報報報報    告告告告aaaa    

欠席者：貫名英舜君、加藤康雄君 近藤憲司君、外木規之君 

入会記念日 遠藤壽男 H7.7.7 貫名英舜 H27.7.3 

ああああスススス    ママママ    イイイイ    ルルルルああああ    

〇新年度が始まりました。1 年間皆様の協力よろしくお

願いいたします。          …石川俊洋君 

〇1年間幹事を務めさせていただきます。盛り上げていき

ましょう                 …大谷裕也君 

○石川・大谷年度始まりです        …若林眞治君 

○今年度もよろしく            …片岡博昌君 

○静岡39度、富士宮も熱い！貫名会報1年間ご苦労様で

した。                   …後藤憲治君 

〇新年度新たな気持ちで活動して行きたいです 

…岡村吉彦君  

ああああクラブ協議会クラブ協議会クラブ協議会クラブ協議会ああああ                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

2024－2025年度の運営方針 

富士宮西ロータリークラブ会長  石 川 俊 洋 君 

『The Magic of Rotary』 今期のRIのテーマ 『ロータ

リーのマジック』です、RI会長 ステファニーＡ．アー

チックは、今までの活動を活かし、これからのクラブを

魅力的なものとするために、今後の行動計画を立て

る・・・そこから始まるのがロータリーのマジックだと

言っています。昨今の武力による戦争と、避難民の数は

驚くほどのスピードで増加している、ポリオの根絶は一

番の課題として、この世界にポジティブなインパクトを

もたらすには我々ロータリアンがベストを尽くす必要が

あると、ロータリーが世界に変化をもたらすために、そ

の強さを維持できるためにクラブが良くなることを考え

る。近年、いずれのクラブにおいても高齢化と、メンバ

ーの減少に悩んでいます。 

 我々のクラブも例外ではありません、今年度はクラブ

の強化と、会員増強を念頭にプログラムを進めていけた

らと思っています。 

人数が少ない中で委員会の枠を取り払い、みんなで動い

ていただく1年にしていきたいと思います。35周年を迎

え 新しいものを取り入れながら皆さんと議論し、特に

会員相互の親睦を深める為親睦活動にも意欲的に参加を

お願いします。そして周囲にアンテナを張り巡らしてい

ただき、新しい仲間を増やしていきましょう！１週間に

１日だけロータリーのことを考える日をつくってくださ

い、皆さんそれぞれがお付き合いしている人や、会社を

思い出して会員増強のきっかけを見つけてください。き

っかけ作りが動き出すスタートです、これからはどんど

ん富士宮西ＲＣを外に向けて発信していきましょう。 

そして、昨年度のまとめでも言わせていただきましたが、

3K（来て・食って・帰る）は絶対やめてください。 

お願いばかりでしたが、1 年間どうぞ宜しくお願いいた

します。 

 親睦委員長  若林眞治君 

「ロータリーは親睦から」を実践し、会員の親睦を深め

る、楽しい例会運営を、親睦委員の皆様の協力で進めて

ゆきたいと思います。 

 会員増強・研修委員会 竹田浩富君 

今年度は19名からの開始となります。皆様に危機意識を

持って頂き、候補者のピックアップ、積極的なアプロー

チをよろしくお願いいたします。 

 奉仕プロジェクト委員会 石田道彦君 

奉仕プロジェクト委員会は、職業、国際、社会、青少年

の 4 つの奉仕から成り立っています。今年度も引き続き、

地域社会に貢献しクラブの存在価値を高めるようにした

い。 

 公共イメージ委員会 渡邉奈津実君 

1.マイロータリー登録の促進 2.ブランドリソースセンタ

ーの活用 3.SNS や地元メディアでの PR4.米山梅吉記念館

の活用と継続的支援を軸にマイロータリーへの登録が出

来ない方への支援になどあら

ゆる方法を駆使してロータリ

ーの認知に貢献したいと思い

ます。 

ロータリー財団・米山委員会 

本日は貫名英舜君欠席の為次

回に発表いたします 

☆☆☆☆新しい鐘が出来ました新しい鐘が出来ました新しい鐘が出来ました新しい鐘が出来ました    →→→→    

 
会員数 計算会員数 出席 欠席 M U 比率 

今 週 19 18 15 4 0 83.3％ 


